



adjasoro@lestudioka.com

Le synopsis

L'histoire se déroule au 18e siècle en Afrique de L'Ouest à l'époque des Mansas, roi de l'actuel Mali. Le royaume du Mali à cette époque était reconnu pour la richesse de son sol en or, ainsi par l'organisation des familles et des métiers par castes. L'ambiance du film est donc rythmée par les vents chauds du sahel, par les sons des outils des bijoutiers, des instruments traditionnels de musique mandingue, par la coloration rougeâtre de la terre, le doré des parures, le port de tête des femmes... mais aussi la présence d'êtres fantastiques généreux ou maléfiques.

C'est dans cet univers que grandira notre héroïne Kinafo, issue de la caste des bijoutiers, mais interdite du fait de son genre, d'exercer ce métier. On raconte qu'une malédiction menace toute femme qui enfreindrait cette règle. Les événements finiront de convaincre la jeune femme de la supercherie et la pousseront à affirmer aux yeux de tous son talent pour survivre et sauver son frère.

Le film

DUREE ESTIMEE

108 minutes

PAYS

Côte d'Ivoire

GENRE

Animation

IMAGE

2D

SCRIPT

Adja Soro

AUDIENCE

Préadolescents, adolescents, familles.

Le pitch



KINAFO

Film d'animation long
métrage

*Son monde s'est bouleversé quand
elle comprit que ses choix comptent.*



The synopsis

The story takes place in the 18th century in West Africa at the time of the Mansas, king of present-day Mali. The kingdom of Mali at that time was known for the richness of their soil in gold, as well as for the organization of families and trades by castes. The atmosphere of the film is therefore punctuated by the hot winds of the Sahel, by the sounds of the jewellers' tools and traditional Mandingo music instruments, by the reddish coloring of the earth, the gold of the ornaments, the head carriage of the women... but also by the presence of fantastic beings, both generous and evil.

It is in this context that our heroine Kinafo grows up. She comes from the caste of jewellers, but because of her gender, she is forbidden to practice this profession. It is said that a curse threatens any woman who breaks this rule. Events convince the young woman of the trickery and push her to affirm her talent in the eyes of all so that she can survive and save her brother.

The movie

ESTIMATED TIME

108 minutes

COUNTRY

Côte d'Ivoire

GENRE

Animation

IMAGE

2D

SCRIPT

Adja Soro

AUDIENCE

Pre-teens, teenagers, families.

The pitch



KINAFO

Her world was turned upside down when she realized that her choices matter.

Animated feature film